
①スポーツフェスティバル当日、子ど 

 も達の一生懸命な姿を見ることがで 

 きましたか。         good 100%  

■Ａ そう思う。 221人 

Ｂ どちらかと言うとそう思う。 9人 

■Ｃ どちらかと言うとそう思わない。0人 

■Ｄ 思わない。 0人 

③今年度のスポーツフェスティバルも 

 半日開催にしましたが、いかがでした 

 か。                ggood 90%% 

■Ａ 良い。 125人 

Ｂ どちらかと言うと良い。 82人 

■Ｃ どちらかと言うと良くない。 15人 

■Ｄ 良くない。 8人 

④前日に開会式を行い、午前終了お弁当 

  なしとしましたが、いかがでしたか。 

                ggood 84.8%% 

■Ａ 良い。 129人 

Ｂ どちらかと言うと良い。 66人 

■Ｃ どちらかと言うと良くない。 21人 

■Ｄ 良くない。 14人 

 

⑤観覧のご家族を大人２名(未就学児可） 

 としましたが、いかがでしたか。 

               ggood 93.1%% 

■Ａ 良い。 175人 

Ｂ どちらかと言うと良い。 39人 

■Ｃ どちらかと言うと良くない。 10人 

■Ｄ 良くない。 6人 

⑥スポーツフェスティバル当日、家に帰 

  ってきた子ども達の表情は、いかがで 

  したか。            ggood 97.4%% 

■Ａ 良かった。 203人 

Ｂ どちらかと言うと良かった。 21人 

■Ｃ どちらかと言うと良くなかった。2人 

■Ｄ 良くなかった。 4人 
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◎ enjoy！スポフェス！アンケート報告  

 保護者、地域の方の協力のもと、今年度のスポーツフェスティバルも無事開催できました。

アンケート結果がまとまりましたので、報告させていただきます。(回答者数 230名 11/4付) 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

家庭数配布 

裏面へ続きます 

②スポーツフェスティバル練習期間中、 

 子ども達は家で、練習の様子などの話 

 をしましたか。       ggood 95.2%% 

■Ａ そう思う。 181人 

Ｂ どちらかと言うとそう思う。 38人 

■Ｃ どちらかと言うとそう思わない。6人 

■Ｄ 思わない。 5人 
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「校長先生、応援ありがとうございました！」 

 「スポフェス、とても楽しかったです！」 

 代休明けのことです。子ども達から次々にお礼 

の声を掛けられました。「こちらこそ、一生懸命 

に頑張る姿を見せてくれてありがとう！」と返し 

ました。子ども達の温かい気持ちを感じました。 

 様々な制限の中、最後の最後まで検討を重ね、開催に漕ぎつけることができました。事前

の相談に対しても、可能な限り対応させていただきました。次年度の運動会がどのような形

になるのか？現段階では何とも言えません。しかし、どのような形であれ、学校は児童の学

びの場であるという視点を常に持ちながら取り組んでいきます。そして、児童・保護者・地

域と共に「では、どうしたらよいか？」と考えていきたいと願っています。 

 保護者アンケートでは、「明日に繋がるご意見」ありがとうございました。毎日の授業準

備に加えて行事指導・コロナ対応等、教職員は日々、子ども達と共に頑張っています。温か

い言葉に心洗われる思いがします。以下、幾つかのコメントを掲載させていただきます。 
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・感染拡大防止策を一生懸命考えて頂きあ

りがとうございました。子供達も一緒に参

加できない学年は映像で見る事が出来て良

かったそうです。半日の実施がその日の気

象状況や体力等も考えた時にメリットも大

きいのかもしれないと改めて感じました。

来年もどうぞよろしくお願い致します。 

・コロナ禍前の運動会を知らないのです

が、お弁当作り、場所取りと考えただけで

も疲れるイベントですが、今のような絞ら

れた種目をお弁当なしで見るだけで十分に

子供の成長や頑張りが見えました。保護者

や家族がわらわらしていないだけで疲労度

も少なく、コロナが収まってもこのような

運用で私は満足です。 

・運動会とは直接関係ないかも知れませんが、体

調が優れず、保健室で休ませて頂きました。至れ

り尽くせりのお優しいご対応をして頂き、お蔭様

で体調も回復し無事に最後まで見学することがで

きました。同じ時に生後二ヶ月の赤ちゃんを連れ

た保護者の方が授乳とおむつ替えの場所を探して

困っていたところ、こちらも保健室で快くご対応

くださいました。先生のお優しい声かけとお振る

舞いを拝見し、子供達も同じように接していただ

けてると思うと、とても嬉しく思いました。決し

て目立つ事のない陰のお仕事ですが、大事な土台

の部分を支えてくださっている先生に感謝です。

本当にありがとうございました。 

・開催していただきありがとうございまし

た。アナウンスでの譲り合いのお願いや、

ソーシャルディスタンスへのお願いなど、

当日にしっかり声かけをしてくださったお

かげで、保護者が意識して動けたと思いま

す。沢山の打ち合わせがあってのことだろ

うと思いました。職員の方々、役員の方々

影でのサポートありがとうございました。

とても素晴らしい運動会が見れました。 

・スポーツフェスティバルの準備や開催等、先生

をはじめ運営の方にはご尽力いただきありがとう

ございました。今年度は保護者 2人まで可とな

り、映像にも心にも思い出を残すことができ、と

ても嬉しく思います。チケット制もとても良いア

イディアだと思いました。毎日家でも音楽を流し

楽しく練習していたので、無事に発表できて子ど

もも喜んでいました。まだまだ制約の多い中、自

信を得られる良い機会になったと思います。どう

もありがとうございました。 

学びあう 心ゆたかな じょうぶな子 

浦小スタイル！ みんなで元気！ 

ホームページＱＲ 校長室よりＱＲ 


